

APPELS À TÉMOINS

TÉMOIGNAGE DÉPENDANCE À LA COCAÏNE

Par **Profil supprimé** Posté le 09/02/2015 à 14h25

Bonjour,

Je suis actuellement en troisième année de conseillère en économie sociale et familiale.

J'effectue mon mémoire sur la dépendance à la cocaïne et les influence sur l'insertion sociale.

J'aurais aimé pouvoir échanger avec des personnes connaissant ou ayant connu cette addiction. afin de pouvoir avancer mon travail de recherche.

Il s'agirait d'un entretien téléphonique d'environ 30 minutes.

Merci,

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 24/03/2015 à 17h53

Bonjour,
je suis actuellement à l'étranger mais j'aimerais de toute manière pouvoir témoigner sur la dépendance à la cocaïne (car c'est loin d'être ce que l'on imagine). Je suis moi même concernée par cette dépendance, j'ai 19 ans... si vous voulez vous pouvez me laisser votre mail.
